

## UAA logra acreditación internacional en la Licenciatura de Médico Cirujano



### BOLETÍN 067

- Esta licenciatura es la primera del Centro de Ciencias de la Salud que obtiene esta distinción.

La reciente evaluación externa que realizó el Consejo Mexicano para la Acreditación de la Educación Médica A. C. (COMAEM) a la licenciatura en Médico Cirujano de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes, tuvo como resultado dos logros: se obtuvo la acreditación por cinco años por parte de este importante organismo y, además, dicha distinción implicó otra de carácter internacional, por parte de la Federación Mundial para la Educación Médica (WFME, por sus siglas en inglés).

Con motivo de la celebración de este éxito, el rector de la UAA, el doctor Francisco Javier Avelar González, felicitó al Centro de Ciencias de la Salud (CCS) por la labor realizada para que se obtuvieran

estas distinciones. Señaló, además, que este programa de pregrado es uno de los más emblemáticos de la institución, el cual cuenta con estudiantes destacados, lo cual ha favorecido un índice de eficiencia terminal elevado. Exhortó a los universitarios del CCS a redoblar esfuerzos para seguir escalando logros y atender, simultáneamente, áreas de oportunidad.

En su momento, el decano del CCS, el doctor Jorge Prieto Macías, agradeció al comité que estuvo a cargo para que dicha evaluación fuera exitosa. Destacó que este tipo de evaluaciones externas es para la mejora del proceso de enseñanza y aprendizaje de catedráticos y alumnos. Destacó que el equipo multidisciplinario que conforma al centro, el cual está compuesto por estudiantes, profesores y administrativos, tiene presente cumplir con el objetivo de que se tenga una formación con actualización en avances tecnológicos y científicos.

Con estas acciones, el doctor Prieto Macías recalcó que la licenciatura en Médico Cirujano cuenta con el estado del arte actualizado para continuar con la formación de recursos humanos para la atención primaria de la salud, con responsabilidad, calidad, humildad y humanismo para la atención integral de los pacientes. Aseguró que, con ello, los egresados de este programa de pregrado seguirán siendo promotores del cambio que requiere la sociedad.

Cabe destacar que, en 2019, la máxima casa de estudios de la entidad obtuvo el segundo lugar en los resultados del Examen Nacional de Aspirantes a Residencias Médicas (ENARM), además de obtener el reconocimiento del 100% por parte de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES)

En la ceremonia, estuvieron presentes el doctor Antonio Ávila Storer, presidente de la H. Junta de Gobierno; el maestro Jesús González Hernández, secretario general de la institución; integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria y del CCS, así como su comunidad estudiantil.